

Canton d'Aime

Macot : deux entreprises qui surfent sur le web



Anthony Villien et Daniel Servajeau, deux sociétés associées : Créalp' et Webconcept, rampes de lancement vers la création de site internet...

Début octobre, l'ancien bureau de Poste de Macot a accueilli deux nouveaux locataires : Daniel Servajeau et Anthony Villien. Ces derniers ont décidé d'associer leurs deux entreprises dans ce local : Webconcept et Créalp', deux sociétés dédiées à la création de site internet.

Anthony, âgé de 25 ans, est le benjamin. Le jeune entrepreneur est titulaire d'un DUT SRC (Services et Réseaux de Communication). À l'issue de sa 2e année au Bourget du Lac, il a été embauché en tant que webmaster par Daniel Servajeau au sein de l'agence web qu'il venait de créer à La Côte d'Aime.

Anthony, quand as-tu créé ton auto-entreprise ?

« Après 4 ans passés dans

cette agence, je me sentais moins à l'aise et les tâches effectuées ne me convenaient plus. Daniel, lui, souhaitait se consacrer exclusivement à sa première agence "Webconcept". En mars de cette année, j'ai donc décidé de créer ma propre agence web "Créalp'" et ainsi de gérer comme je l'entendais la réalisation des sites internet ainsi que la relation avec les clients, si importante pour une petite structure.

Avec Daniel, vous êtes devenus collaborateurs ?

Rapidement après le lancement de Créalp', nous nous sommes à nouveau rapprochés. Après notre expérience commune, nous partageons les mêmes valeurs et objectifs pour nos entreprises respectives. Nous avons donc naturellement décidé de mettre en commun nos connaissances et compétences afin de proposer un service de qualité à nos clients.

Que proposent vos entreprises ?

Notre principale activité est la création de sites web avec tout ce que cela implique : graphisme, programmation, référencement... Mais nous effectuons aussi la maintenance de sites existants, des logos, affiches, cartes de visite... Nous envisageons d'encadrer des formations d'initiation à internet et à l'informatique en général. Notre objectif est toujours de garder contact avec nos clients en les conseillant efficacement dans le domaine des "nouvelles technologies" : un client satisfait reste la meilleure publicité qui soit.

Quel est votre type de clientèle ?

Nous travaillons essentiellement en Tarentaise, dans un objectif de proximité avec nos clients, bien que le web permette de lever les barrières géographiques. Notre clientèle se compose aussi bien d'artisans, de commerçants, de taxis et d'écoles de ski que de particu-

liers souhaitant louer un bien immobilier ou encore d'offices de tourisme et de mairies.

Quel est l'intérêt aujourd'hui, de créer son propre site internet ?

Internet demeure un outil incontournable et un formidable tremplin pour une activité.

Être présent sur la toile permet de montrer à tous son savoir-faire, mais avant tout d'être vu. Aujourd'hui, quelque soit le service recherché (électricien, commerce, hébergeur,...) c'est à partir d'internet que les acheteurs potentiels vont trouver l'entreprise proche de chez eux et faire leur choix.

Selon vous, qu'est-ce qu'un site réussi ?

Un projet réussi doit avant tout plaire au client et refléter son image. Le produit doit aussi attirer les internautes, cet intérêt se mesure par le taux de fréquentation et les contacts obtenus par le client. Pour Daniel et moi, l'important reste l'écoute, le conseil personnalisé et le suivi de nos clients au niveau de leurs sites, quelques fois, le service dépasse le cadre de notre activité.

PROPOS RECUEILLIS PAR LORÈNE HERRERO

Plus d'informations : www.crealp.fr
ou 06 20 04 77 67 -
www.webconcept.fr ou
06 69 69 99 12

En bref

Aime

L'espace jeunes qui est ouvert pendant toutes les vacances scolaires, sauf les congés de Noël, propose des activités de 10 h à 12 h et de 14 h à 17 h, mais également des veillées et des sorties à la journée. Il est possible de prendre le repas et de profiter d'un temps calme de 12 h à 14 h.

Cérémonie du 11 novembre. Les commémorations débuteront à 10 h 30 au monument aux morts : allocation, dépôt de gerbe et vin d'honneur offert par la municipalité à la salle des fêtes.

Démarchage abusif envers les personnes âgées Attention, mise en garde : Un couple se faisant passer pour représentant de l'ADMR s'est présenté chez des personnes âgées de Landry. Au cours de la discussion une des deux personnes a demandé où se trouvaient les toilettes et en a profité pour fouiller les pièces environnantes et dérober de l'argent ou autres objets de valeur. Il est rappelé que les services sociaux du Canton d'Aime n'ont missionné aucune personne pour démarcher nos aînés ruraux. Soyez donc très vigilant !
Merci de faire passer ce message autour de vous.

Macôt-La Plagne

La mairie sera fermée le samedi 12 novembre 2011

Les 50 ans de La Plagne : La Plagne fêtera son demi-siècle d'existence le 21 décembre 2011, avec show son et lumière et spectacle pyrotechnique. Revivez la fabuleuse histoire de la Plagne à travers une exposition, un livre et un DVD.

L'Espace Associatif Cantonal recherche des adultes bénévoles pour accompagner des personnes étrangères vers l'apprentissage du français. Les séances se déroulent dans les locaux de l'Espace Associatif en temps collectifs ou individuels et ne demandent pas de compétences particulières, simplement une envie de faire connaître sa culture et aussi de partager des temps conviviaux avec des personnes de différentes nationalités. Si vous êtes intéressés alors n'hésitez pas à contacter Isabelle au 04 79 55 57 14.

L'ASA a 40 ans Contacter Nathaly Garcin au 06 64 94 39 65 ou nathaly.g73@orange.fr pour prendre part le samedi 19 novembre à 20 h à cette soirée commémorative au gymnase.

Le traditionnel repas des aînés a drainé 160 convives

Mardi 25 octobre, environ 160 personnes ont été conviées au repas des aînés, préparé par le traiteur "les 3 pt'its cochons" basé sur Aime et La Plagne. L'animation musicale, assurée par Didier Favre (de Landry), a ajouté un supplément d'âme à cette manifestation réussie.

Bernadette, Lucien, Audrey, Agnès, Isabelle et André, parmi les membres élus du CCAS et les membres bénévoles, Mmes Sujdovic, Joux, Dahlo et M. Tempier ont intégralement mis en place l'organisation de cet événement tandis que les centres de tables ont été confectionnés par les enfants de la garderie périscolaire du groupe scolaire Pierre Borrienne.



Grosse organisation, de nombreux invités, une initiative très appréciée. À remettre...

L'association Intervalles a assuré le transport des convives. La mise en place et la décoration de la salle (prêtée par la CCCA) ont été effectuées par

les services municipaux (espaces verts, voiries et personnel administratif) sur le thème de la forêt. Une journée au final bien remplie.

J.S.

30 Skoda Yeti Edition limitée
5400€
d'avantages clients*
jusqu'au 31 décembre 2011

Anniversaire
10 000€
Skoda livrée
par Jean Lain

inclus
un VTT Skoda Mountain
à 4 roues motrices + un sac
de rangement pour
casque + un sac
à vélo + ...

YETI

CHAMBÉRY 04 79 68 33 37 ALBERTVILLE 04 79 32 16 46 ST JEAN DE MINE 04 79 64 26 63

SKODA

Jeun Lain
AUTOMOBILES

POINTE-VALENTIN
AIX-LES-BAINS 04 79 34 80 00 PONTCHARRA 04 76 97 30 93

www.jeanlain.com